

市長の

しおかぜ通

信

菜の花フェスティバル2007

とき 4月29日(日)10時~

ところ 笠岡ふれあい空港周辺

イベント情報

■オーピーニング

保育園児の鼓笛隊など

■料理の鉄人ショー

料理の鉄人 太田忠道氏による料理ショー!

■地産地消フエア

笠岡湾干拓地の農産物、菜種油などの販売

■エコショーコ

笠岡学園のBDF(軽油代替燃料)のPR

■遊覧飛行

空から菜の花じゅうたんを眺める遊覧飛行(有料)

問合せは

笠岡市観光連盟
(事務局:笠岡市産業振興課)

記録的な暖冬と言われた今年の冬も、3月に入つて急に例年並みの寒さとなり、皆様体調を崩されてはいるでしようか。

このしおかぜ通信が届く頃には桜の花もほころび、うららかな春の好季節となつているものと思います。皆様はお花見には行かれましたか。

さて、春は別れと出会いの季節と言われておりますが、先月、私は真鍋島小学校の卒業証書授与式に出席させていただきました。2名という少ない卒業生ではありましたが、立派に成長され、寂しさなど全く感じさせないくらい、堂々と学舎を後にする姿を拝見しますと、今まで家族や先生、地域の方々にやさしく、温かく、しっかりと見守られてきたことが彼らの大きな支えになつてゐるなど、感動を覚えました。

また、児童生徒がいないことから4年間にわたり休校となつていた六島小学校に4月から待望の新入生の入学が予定され、入学・入社シリーズに、明るく希望に胸ふくらむ話題が増えることになります。



笠岡市長 高木直矢

さらに、市役所においても、4月の人事異動に伴い新規の事務職員が採用となりました。笠岡市にとりまして実に4年ぶりの採用となります。

平成17年6月から更なる職員の意識改革を求め、効率的で信頼される市役所づくりのために、組織をスマート化し全庁の係制を廃止、グループ制を導入し、より少ない職員数で行政サービスに努めてまいりました。

これから職場の中にフレッシュな考え方と若いパワーを吹き込み、職員一丸となつて、「強くて、ぬくもりの感じられる、やさしい笠岡」の実現に向けて、市民の皆様とともに新年度をスタートしたいと思います。

